



UNION NATIONALE DES COMBATTANTS

Fondée en 1918 • Reconnue d'utilité publique par décret du 20 mai 1920

L'UNC s'incline devant la mémoire de l'amiral Philippe de Gaulle

L'Union nationale des combattants a pris connaissance avec une grande tristesse et une profonde émotion de la disparition de l'amiral Philippe de Gaulle, mercredi 13 mars 2024.

Elle s'incline respectueusement devant la mémoire d'un ancien résistant et d'un grand militaire qui avait reçu en héritage de son père son courage, son goût pour les affaires militaires et politiques et sa passion pour la France.

« Premier des compagnons », bien qu'il ne fût jamais membre de l'Ordre de la Libération, ni d'ailleurs décoré de la médaille de la Résistance, il rejoint Londres dès le 19 juin 1940, sans avoir entendu l'appel de son père. Commence alors son épopée au sein des Forces françaises libres, dans la marine d'abord puis au sein de la 2^e division blindée, participant activement à la libération du territoire, à Paris notamment, jusqu'en Allemagne.

Après-guerre, il reprend une belle carrière dans la marine, gravissant tous les échelons jusqu'au rang d'amiral en 1980. Il achève son parcours deux ans plus tard au poste d'inspecteur général de la marine.

Philippe de Gaulle s'engage alors dans une nouvelle aventure, la politique, dont il s'était toujours jusqu'alors tenu à distance.

Il était un nom, un soldat, un destin et un symbole. Notre pays perd l'un de ses plus grands serviteurs.

L'UNC s'associe au deuil de la France et partage la douleur de sa famille à qui elle adresse ses plus sincères condoléances.

Général de corps aérien (2S) Hervé Longuet
Président national de l'UNC